

Ruh-Weekendblatt

Info zum

27.12.07

## Gymnasium in Nackenheim

Nackenheim (red) – Derzeit finden die Anmeldungen für das Schuljahr 2008/2009 am neuen Gymnasium Nackenheim statt. Das Gymnasium, das am Standort der Regionalen Schule Nackenheim starten wird, hat die Option zur Errichtung eines Ganztags-gymnasiums mit achtjährigem Bildungsgang erhalten (G8GTS). Damit sich die Eltern zuvor nochmals über die neue Schule und die Schulform „G8“ informieren können, gibt es am Dienstag, 15. Januar um 17 Uhr noch eine Informationsveranstaltung. Interessierte Eltern haben hier die Gelegenheit, sich vor Ort über die neue Schule zu informieren. Vertreter des Bildungsministeriums und der Schulaufsicht erläutern das rheinland-pfälzische Rahmenkonzept für achtjährige Ganztagsgymnasien, die Planungsgruppe Nackenheim informiert über die konkrete Umsetzung und stellt das pädagogische Konzept der künftigen Schule vor. Im Anschluss an den allgemeinen Teil der Veranstaltung werden alle Ansprechpartner für individuelle Fragen zur Verfügung stehen. Der Veranstaltungsort wird in der Regionalen Schule Nackenheim ausgeschildert sein.